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Firenze, 1 agosto 2005  – Comunicato Stampa

MARINA di GROSSETO: Serve sicurezza e gli affitti a 
nero un pericolo

Il 23 luglio 2005, poi il 27 luglio 2005, abbiamo chiesto 
pubblicamente al Sindaco di Grosseto di verificare, incrociando i dati 
consumi acqua e luce, se le “cessioni di fabbricato” (affitti) erano 
correttamente e completamente oggetto di registrazione al fine 
di impedire che dei ricercati e/o dei terroristi possano soggiornare 
senza essere individuati MA non abbiamo ricevuto riscontro.
La nostra azione ha poi trovato ulteriore validità su La Nazione del 
31 luglio 2005 dove, a pagina 3 di Toscana&Liguria: Primo Piano, 
abbiamo letto: Terrorismo, allerta in Toscana, decine di obiettivi 
nel mirino ….. Grosseto quale probabile obiettivo in quanto sede 
dell’Eurofighter.
Siamo certi, contrariamente a quanto ci scrive Mario nella sua e.mail 
qui trascritta, che il Sindaco di Grosseto e/o la Guardia di Finanza 
sono già in azione per verificare se le “cessioni di fabbricato” (affitti) 
sono oggetto di registrazione MA servirebbe, almeno da parte del 
Sindaco la conferma.
Attendiamo altresì che l’opposizione alla Giunta di Grosseto 
presenti una interrogazione scritta per chiederne conto al Sindaco.
Attendiamo altresì l’appoggio degli agenti immobiliari e dei 
commercianti perché hanno tutto l’interesse a partecipare alla 
sicurezza dei luoghi di villeggiatura visto che un attentato vedrebbe 
fuggire per mesi tutto il turismo dalla zona nonché veder crollare il 
valore degli immobili e delle licenze di esercizio.
Siamo certi che l’assenza di notizie da parte di detti soggetti 
dipenda dal clima vacanziero ma, è nostro dovere ricordar loro che i 
terroristi non vanno mai in vacanza.
 

 Vincenzo Niciarelli, il Presidente

Il Messaggio

To: Associazione Nazionale Coordinamento Camperisti 

Sent: Tuesday, July 26, 2005 9:40 PM

Subject: Re: MARINA di GROSSETO: si chiede informazione 

ed accertamenti.
Alla luce dei recenti articoli apparsi sulla stampa in 

merito agli affitti in nero percepiti con le seconde case, 

soprattutto al mare, ci sarebbe da farla noi una bella 

indagine sui proprietari e sugli affittuari delle stesse, 

nonché sui sindaci che fanno finta di non sapere… 

omissis... ma loro hanno da fare cose più importanti, tipo 

cacciare i camperisti...
Saluti Mario

Corriere di Maremma 

3 agosto 2005


